
INFORMATIONSVORLAGE

(Nr. 0345/2017)

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Behandlung
Bauausschuss	29.09.2017	nicht öffentlich

Stefan-Andres-Schulzentrum Schweich - Zaunanlage

Sachverhalt:

Der Bauausschuss sprach sich in der Sitzung vom 03.06.2016 (Sitzungsvorlage 0169/2016) für die Errichtung einer Zaunanlage um das Stefan-Andres-Schulzentrum in Schweich aus und beauftragte die Verwaltung mit der Durchführung der Maßnahme.

Anlass für die Realisierung einer Zaunanlage ist ein extremer Vandalismus auf dem Schulgelände. So finden dort Grillveranstaltungen und Trinkgelage statt. Die Schulhofflächen sind häufig übersät mit zerschlagenen Glasflaschen und zugemüllten Außenflächen. Es werden durch Steinwurf Fensterscheiben zerbrochen, Fassaden beschmiert und beschädigt, Regenfallleitungen eingetreten und Poller-Leuchten angefahren und umgetreten.

Aufgrund des Beschlusses im Bauausschuss wurde der Projektleiter des Neubaus Herr Heinz mit der Planung und Gestaltung einer Zaunanlage beauftragt. Die Planungsleistungen sind inzwischen vorangeschritten und Ausschreibungen stehen bevor. Zudem liegt eine genaue Kostenschätzung vor.

Die Planung sieht vor, dass Gelände mit einem anthrazitfarbigen Stab-Gitterzaun zu umschließen. Entlang der Stefan-Andres-Straße wird vor dem Zaunverlauf eine Hecke gepflanzt, die immer wieder unterbrochen wird, so bleiben auf Augenhöhe Einblicke auf die Gebäude und es bleibt ein ansprechendes Bild auf den Gebäudekomplex der Schule bestehen. (s. beigefügte realistische Fassadenansicht)
Als Anlage ist der Zaunverlauf im Lageplan dargestellt.

Die Kostenberechnung für die Einzäunung einschließlich Toranlagen, Bepflanzung und Nebenkosten belaufen sich auf rd. 103.000,00 €.

Haushaltsmittel für die Zaunanlage stehen bei der Maßnahme „Neubau Stefan-Andres-Gymnasium“ im Teilhaushalt 2017 zur Verfügung.



Fassadenansicht



Fassadenschnitt

Anlage: Lageplan mit Zaunverlauf